

Sociedad Iberoamericana Nietzsche
A los investigadores nietzscheanos
de Latinoamérica y de países hispano-parlantes

Los diversos congresos realizados en el año 2000 en Latinoamérica, en conmemoración de los cien años de la muerte de Nietzsche, han generado la necesidad de formar un ámbito de intercambio para investigadores, especialistas e interesados en general en la obra del pensador alemán. Por tal razón, en reuniones realizadas en octubre del 2000 en Buenos Aires y en Santiago de Chile, se ha decidido la formación de la Sociedad Iberoamericana Nietzsche, y la responsabilidad rotativa bianual, por parte de los investigadores miembros, de la organización y dirección de la misma. Los dos primeros años la responsabilidad le cabe a la Argentina.

Dicha Sociedad tiene, por el momento, un ámbito de trabajo virtual (con una página WWW en formación). A quienes estuvieran interesados en formar parte de esta Sociedad, que incluye entre sus objetivos la investigación compartida entre países latinoamericanos y países de habla hispana, reuniones periódicas de estudio, la organización conjunta de Simposios, Jornadas y Congresos, rogamos el envío de los siguientes datos:

Nombre y apellido:

Títulos académicos:

Institución:

Dirección institucional (calle, ciudad, código, país, Teléfono, Fax, e-mail):

Dirección personal (calle, ciudad, código, país, Teléfono, Fax, e-mail):

Trabajos publicados referentes a temáticas nietzscheanas:

Si es libro, Autor, Título, ciudad, editorial, año

Si es artículo, Autor, Título, Revista, Nro o Volumen, lugar, año, páginas.

Ambitos de investigación:
Sociedades nietzscheanas a las que pertenece:

Este material puede enviarse por e-mail a: siniet@filo.uba.ar

Mónica B. Cragolini